



Ladies Finance International Club

COMPTE RENDU DU SEJOUR DU 17 AU 31 OCTOBRE

C'est avec une douzaine de personnes : Membres de LFIC et donateurs que nous sommes partis au Sénégal, pour constater les travaux financés en cette année 2018.

Ils portaient sur :

1) La rénovation totale d'une classe désaffectée

Ces travaux ont été réalisés en Février 2018 pour un budget de 712.38 € et financés par la trésorerie excédentaire résultant des exercices antérieurs
Ils ont permis de dédoubler une classe de 92 élèves de CP

2) La construction d'un bâtiment composé de quatre latrines et d'un plan lavabos composés de quatre vasques

Ces travaux ont été finalisés début octobre 2018, pour un budget validé de 4 376.26 € et réalisés avec un léger excédent par rapport aux devis réalisés en mai 2018
Ils ont été entièrement financés par les donateurs pour un total de 5 885 €

3) La confection de 92 uniformes

Ils ont été confectionnés sur mesure et distribués à l'occasion de l'inauguration de la classe Le cout de 226.40 € est compris dans le budget global et financé par un même donateur

4) L'achat et plantation de végétaux et arbre

Une haie de troènes et un citronnier ont été plantés, afin de sensibiliser les enfants à l'environnement et les responsabiliser

Après avoir réglé les derniers problèmes d'adduction d'eau et posé de nouveaux robinets, nous avons été conviés le samedi 27 octobre 2018 à l'inauguration de ces installations

Pour ce faire un bon nombre de sommités locales avaient été invitées :

L'iman du village –

Le chef du village-

Le Président de l'association des Parents d'élèves –

L'inspecteur d'académie de Thiers –

L'adjoint au Maire de la Préfecture de Sindia –

Le Doyen du collège des communautés de communes – plusieurs directeurs d'Ecole

Le directeur de la formation de MBOUR-

Le directeur de la Case Santé (Dispensaire) et quelques autres notables du village...

Après de nombreux discours de remerciements » les rubans ont été rompus solennellement par le chef du village, l'inspecteur d'académie la Présidente des Ladies, le directeur de l'Ecole de NGuerrigne

Un diplôme a été décerné, en reconnaissance, à notre association et délivré par :

- **Le Ministère de l'Education Nationale**
- **L'Inspecteur d'académie de Thiès**
- **L'inspecteur de l'Education Nationale et de la formation de MBOUR**

La distribution des 92 uniformes, aux enfants, fut également un grand moment en voyant toutes ces « petites taches roses » se disperser dans la cour pour entamer des chants et danses en remerciement,

A ces danses, s'est mêlé « un concert » de bassines en fer et casseroles, orchestré par les « Mamas » qui avaient cuisiné le Poulet Yassa, que nous avons partagé tous ensemble, en costumes locaux qui nous avaient été remis par la population

La kermesse annuelle de l'Ecole, qui a lieu chaque année, la première semaine de Février sera dédiée à l'Association Ladies Finance Internationale

Nous sommes déjà en possession d'un grand nombre de lots (Peluches -jeux- bonbons- cerfs-volants- livres- puzzles etc),

Mais ce sont de nouveaux projets pour 2019 que nous espérons concrétiser :

- **La rénovation d'une nouvelle salle de classe** qui pourrait être destinée à abriter une bibliothèque et salle informatique
- **L'aménagement d'un terrain** (qui appartient déjà à l'école) en terrain de foot avec équipement des joueurs
- **La confection de nouveaux uniformes pour une autre classe**

Ces projets seront de moindre importance en termes de budget que les travaux engagés en 2018 Nous comptons donc sur la générosité de chacun.....

Par ailleurs deux valises entières de fournitures scolaires (acheminées par nous-mêmes) Ont été données au Directeur, pour aider les familles pauvres, à assurer la rentrée des classes Ce voyage fut l'occasion de partager, de grands moments d'émotion avec les enfants, enseignants et la population

La Présidente
Martine CHASSERIEAU